

GINEBRA (30 de octubre 2019) - La Alta Comisionada de Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Michelle Bachelet, y el Ministro de Relaciones Exteriores de Colombia, Carlos Holmes Trujillo, firmaron el miércoles el Acuerdo Relativo a la Oficina en Colombia que permite la continuidad por tres años más de la presencia y las actividades de la Oficina del Alto Comisionado de Naciones Unidas para los Derechos Humanos en el país.

“Me congratulo de que hayamos podido finalizar este acuerdo, y agradezco al Gobierno de Colombia por la buena voluntad y la cooperación que ha demostrado durante todo el proceso”, dijo Bachelet.

“La Oficina en Colombia es una de las más antiguas y más eficaces que el Alto Comisionado tiene en el mundo, y este acuerdo es un reconocimiento mutuo del gran papel que ha tenido en la protección y la promoción de los derechos humanos en el país en los últimos 22 años,” afirmó Bachelet. “También nos permitirá seguir implementando las responsabilidades específicas de mi Oficina previstas en el Acuerdo de Paz suscrito entre el Gobierno y las FARC”.

El nuevo Acuerdo refleja los importantes cambios que han tenido lugar en Colombia desde que se firmó el Acuerdo relativo al establecimiento de la Oficina en el país en 1996, y desde que empezó a operar oficialmente en abril de 1997. Además de la sede en Bogotá, actualmente existen 15 oficinas auxiliares en distintos lugares del país.

El Acuerdo firmado hoy permite a la Oficina del Alto Comisionado de Naciones Unidas para los Derechos Humanos seguir implementando en pie de igualdad todos los aspectos de su mandato mundial, es decir, la cooperación y la asistencia técnica, así como el monitoreo, la presentación de informes y la promoción de los derechos humanos.

“Contamos con que seguiremos manteniendo una estrecha colaboración con todos los estamentos gubernamentales, así como con la vibrante y valiente sociedad civil colombiana, con los diversos mecanismos regionales de protección y con la comunidad internacional,” señaló la Alta Comisionada.

“Durante años, la Oficina ha recibido el firme apoyo de sucesivos gobiernos y del resto de actores nacionales e internacionales que han trabajado para mejorar los derechos humanos de todos los colombianos,” dijo Bachelet. “Este acuerdo nos permite seguir siendo un socio clave de Colombia en sus esfuerzos para consolidar la paz, la justicia y el desarrollo sostenible, así como para solucionar los principales desafíos que enfrenta el país.”

FIN